

Bundesfeier findet statt – mit Zutrittskontrolle

Uetendorf Der Gemeinderat hat beschlossen, die Bundesfeier unter Einhaltung der Covid-19-Verordnung des Bundesrats durchzuführen. Gemäss einer Medienmitteilung des Gemeinderats gelten dabei folgende Regeln: «Personen, welche an der Feier teilnehmen wollen, müssen sich vorgängig anmelden. Im Eingangsbereich zum Badiareal erfolgt eine Zutrittskontrolle.» Die Teilnehmenden würden zudem mit einer Präsenzliste überprüft, damit die Rückverfolgbarkeit gewährleistet sei. Details zur Anmeldung und zum Programm sind ab dem 14. Juli auf www.uetendorf.ch verfügbar. (pd)